



Gobierno municipal de Puebla no prevé contratar nuevos créditos

Patricia Méndez

Miércoles, Junio 1, 2016 - 20:49

Con ingresos propios podrían hacer frente a disminución de las participaciones federales: tesorera

El **gobierno municipal** no prevé la contratación de nuevos **créditos** en lo que resta de la administración actual, afirmó la **tesorera municipal, Areli Sánchez Negrete**.

La funcionaria estatal afirmó que los **ingresos propios** del municipio podrían hacer frente a una eventual disminución de las **participaciones federales**.

Lo anterior, después de que el **despacho Standard & Poor's (S&P)** incrementó la calificación crediticia del **municipio de Puebla**, debido a que cuenta con **flexibilidad presupuestal**, una **administración financiera satisfactoria**, así como **pasivos contingentes bajos**.

La calificación de la capital del estado pasó de **"mxAA-" a "mxAA"** en la escala nacional, lo que implica una **perspectiva estable**.

Sobre el tema, la tesorera refirió que el aumento en el estatus crediticio del municipio es muestra de "finanzas sanas" y de que se ha ido disminuyendo el gasto corriente, es decir, las erogaciones en combustible, viáticos, líneas telefónicas, etcétera, para encausar los ahorros a rubros sociales.

Sánchez Negrete resaltó que la recaudación de ingresos propios se ha fortalecido, por lo que previó que en caso de que el municipio sufriera nuevas bajas en transferencias federales.

Abundó que desde 2015 no hubo cambios en la calificación crediticia del municipio, por lo que ponderó que el aumento en ese rubro es sinónimo de que los recursos que capta la comuna se aplican de manera adecuada.

La tesorera indicó que al inicio de la administración municipal actual, en febrero de 2014, la deuda pública sumaba recursos por **606 millones de pesos**, cifra que actualmente se ubica en **515 millones**.